

EL DERECHO

DIARIO REPUBLICANO Y DE INTERESES GENERALES

Año I

San José, jueves 3 de abril de 1902

Número 141

GRAN FABRICA DE MUEBLES

ÚNICA EN COSTA RICA

ESTILO Y MODELOS EXTRANJEROS

Emplea las mas finas y mejores maderas del país.

Compite en calidad y precio con los muebles extranjeros que se importan.

RUEGO AL PÚBLICO

se digne visitar mi almacén de 7 a. m. á 8 p. m.

Avenida Central, Este, nº 531

Jorge Morales Bejarano.

Francés,
Inglés,
Alemán,
Italiano.

El profesor PHILIPP VOIGTEL enseña las lenguas susodichas, siguiendo un método puramente práctico, que habilita al discípulo, en poco tiempo, no solamente á leer y escribir, sino tambien á HABLAR el idioma extranjero.
Calle 19, Norte, frente á la Imprenta Nacional.

AVISO

El que suscribe participa que en la panadería

LA CENTRAL

se ha establecido con ventas de pan de toda clase, una **TOSTELERIA**

donde se trabaja con esmero, aseo y puntualidad satisfaciendo el gusto de todas las personas.

La Panadería en referencia se encuentra al lado Norte del Mercado de esta ciudad, donde se establecerá una buena cafetería, y se servirán comidas de todo precio con una Hostería al alcance de todas las fortunas; habrá una distinción según precios.

Aprovechad el tiempo, probad y os convenceréis; informaos bien del caso y dirigirse á

Juan Sánchez H.

San José, Abril 2 de 1902.

GRAN TALLER GALVANOPLASTICO

Agencia de maquinaria de los Estados Unidos

8ª Avenida O. 307 contiguo á la antigua GRUTA

Este taller se ofrece al público para niquelar revólveres, máquinas de coser y escribir, relojes, leontinas, instrumentos de cirugía, objetos de iglesias etc. etc.

Además se platean servicios de mesa, se doran todos los objetos susceptibles de esta aplicación y se pavonan armas. Se instalan motores de vapor con excepcional economía de combustible. Se corrigen defectos funcionales de maquinaria y se hacen toda clase de reparaciones mecánicas. Se compra cobre viejo al mejor precio de la plaza.

Galindo y Barranco

A LOS BENEFICIADORES

Se compra una secadora pequeña para café.

ROBERT HNOS.

20 de marzo de 1902.

SE VENDEN un par de venados propios para cría. Calle 16, número 327 informaran.

"EL DERECHO"

ES EL MEJOR AVISADOR EN EL PAÍS POR SER EL MAS BARATO Y

POSITIVAMENTE el de mayor circulación

AVISOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS A PRECIOS ECONÓMICOS.

RICARDO KRIEBEL
DENTISTA ALEMAN
DESPACHO

FRENTE A LA PLAZA DEL CUARTEL DE ARTILLERIA.

SE VENDE MUY BARATO

una magnífica estantería de cantina, con diez espejos, su mostrador correspondiente, varias mesas de mármol y otros objetos.

En esta oficina se dará razón.



LA CERVEZA DE ESTA MARCA

Unicos agentes en San José



ES LA MEJOR POR SU PUREZA

W. H. Steinvorth & Hermano



EL ACORAZADO DE BERTHEAU & C.ª

Fábrica de Calzado

OFRECEMOS AL PUBLICO UN EXTENSO SURTIDO DE CALZADOS BARATÍSIMOS FINOS, FUERTES Y ELEGANTES.

Quinta Avenida, Este

La Nacional

Gran Fábrica de Tabacos y Cigarrillos

elaborados con tabaco superior de semillas de la Habana cosechado en Costa Rica en competencia con los extranjeros.

Nacionales en cajetillas á ₡ 7-00 el 100
" en paquetes á " 3-50 el "
Con papel pectoral, blanco ó amarillo
Tabacos estilo "Tropical" á ₡ 7-00 el 100
" "Nacionales" á " 4-00 el "
" "After Supper" á " 4-00 el "
" "Young Ladies" á " 4-00 el "

Dirijanse los pedidos á su propietario ELOY GONZÁLEZ & C.ª
En la misma casa se hallan de venta el famoso GOFIO (Pinol) á 10 centavos la libra, harina de maíz refina á 15 centavos la libra, harina de arroz á 15 centavos libra, café de primera clase molido á 25 centavos la libra.

LA PERSEVERANCIA

Calle Central, Sur, Número 301

ABARROTOS

AL POR MAYOR Y AL DETAL

Compra y venta de productos del país.

Cantina de licores extranjeros y del país surtida con las mejores marcas conocidas.

Garantizo la pesa y la calidad de los artículos que efrezco al público.

RODOLFO ODIO

JEFE DEL PARTIDO REPUBLICANO
LICENCIADO DON
MAXIMO FERNANDEZ

"EL DERECHO"

DIRECTORES

Victor Fernandez S.

Rogelio Fernandez S.

ADMINISTRADOR

J. Alabarta

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN:

50 céntimos al mes.

Números sueltos 5 céntimos.

OFICINA: AVENIDA CENTRAL, NO. 260, ESTE
APARTADO NO. 70.

San José, jueves 3 de abril de 1902

*Los sueños
de los dioses*

¡Oh, poder más asombroso de la fantasía sobre los cerebros, más dados á vagar por regiones encantadas que por las del cálculo frío! ¡Cuánto perturba la inteligencia el entusiasmo, que es como el hachis ó el opio para el cerebro, que puebla el espacio de visiones primorosas! Ya los dioses adormecidos en su augusta mansión, en medio de los vapores del incienso, forman allá en el gabinete de pintura de su cerebro risueños paisajes, auroras espléndidas; ya les parece que el cielo de nuestra Patria, allá por el lado del canal, se cubre de nubes amarillas que se deshacen en lluvia de oro, y ya contemplan nuestras calles, nuestros campos y hasta los techos de las casas cubiertos de polvo dorado. Ya ven abierto el canal de Nicaragua y cientos de embarcaciones de todos tamaños cruzar el río y entrar en el bellísimo lago de Granada con la bandera americana jugueteando en los palos iluminada por el sol de Centro América... esclava; ya ven engrandecido Limón, crecido y hermoseedo San José, y ya escuchan entre el retintín de cascadas de dollars cayendo en las arcas... nacionales, el agradable yes de los simpáticos y robustos yankees que vienen á civilizarlos, á vestirnos á la moda, á que que dejemos los taparrabos y plumas á los brutos de Colombia que no quieren dollars sino libertad....

Hermosa perspectiva ¡pobre Patria! la que te ofrecen los señores dioses, entre los cuales anda el comerciante Mercurio imprimiendo sobre todas las divinidades, arrebatándole la soberanía al Amor... patrio.

¿Y no eran ellos los que nos llamaban idealistas? Pues han probado que son más soñadores que nosotros ó más prácticos de lo que supusimos.

P.

EL CEMENTERIO
DE LOS VIVOS
III

La materia....

En aquellos lugares imponentes, llenos de misterioso terror, ante aquella naturaleza salvaje, comprendí que había traspasado los umbrales de lo desconocido.

—¡Oh, extraño compañero!— exclamé—¿á dónde me llevas á través de estos montes? ¿Me has de conducir, por ventura, á visitar las ruinas de los imperios, los restos de tantas civilizaciones?

—Sí; quiero llevarte á visitar ruinas, pero no sólo he de mostrarte monolitos, menhires, sarcófagos, pirámides y estatuas... Más poblado está el mundo de ruinas morales que de antigüedades: es más un cementerio que un parthenón.

Vamos á lanzarnos al espacio, pero para ello es necesario que te despojes de la miserable envoltura carnal, que rompas los hierros de tu cárcel, porque sólo el espíritu puede trasladarse con facilidad de un lugar á otro. Más rápido que la electricidad y que la luz, atraviesa distancias enormes en un segundo. Para el espíritu no hay fronteras: su Patria es el universo; su aspiración suprema, Dios.

Al concluir de hablar el esqueleto, sentí un sopor extraño, seguido por un temblor de todos nervios, cual si me arrancaran de ellos la sensibilidad, los músculos aflojaronse, y me pareció que me desligaba de los lazos terrenos. Cuando recobré los sentidos, me sentí más ligero, más aéreo, como si fuera un vapor atraído, al parecer, por las nubes. Miré á mi lado y ví mi cuerpo tendido en tierra, yerto, inmóvil.....

—¡Estoy muerto!—exclamé con profundo terror.

El esqueleto reía.

—¡Muerto! ¡muerto!—repetí aterrado.

—Te equivocas; no ha muerto tu materia: está únicamente adormecida. Vamos, dejémosla dormir. Estás en libertad.

La aurora cubrió de oro el Oriente, y el monte se llenó de resplandores. Al fin el sol apareció, coronada su vívida frente de rayos luminosos, que parecían dedos resplandecientes abriendo la corola de las flores y los ojos de los hombres. Amanecía.

El esqueleto se volvió hacia mí. Su pelado craneo, herido por

la luz, resplandecía; su desierto tórax fulguraba.

—¡Mira!—exclamó,—mira cómo se levanta el sol tiñendo de púrpura el traje flotante de las nubes; míralo cómo se eleva, abandonando la cúspide de aquel monte, como un globo iluminado por una lámpara eléctrica; cómo se cierne sobre los nubarrones cual un barco luminoso sobre las crestas de las olas, con una bandera de llamas en su tope.... Así se eleva el espíritu genial y abandona la tierra, levantándose sobre las nubes, flotando sobre las ignorancias como un astro....

¡Esto es hermoso, sublime! Sin embargo.... si tú conocieras otros mundos.... pero no, tú no puedes salir de la atmósfera terráquea. ¡Ah! si conocieras las estaciones celestes que yo conozco, si pudieras abandonar esta esfera y posarte en Júpiter, entonces verías una naturaleza primorosa, valles cual no pueden imaginar los terráqueos; montes cubiertos de una verdura encantadora, cascadas imponentes, ciudades de una arquitectura elevadísima, todo bajo un cielo puro y brillante, en cuyas noches se ven pasar cuatro lunas enormes y resplandecientes ¡Ah! tú no conoces las creaciones, tú no has visto los juegos de luz que se ven en el cielo de Saturno, cruzado por dos anillos primorosos y ocho lunas de oro; tú no conoces las bellezas de Marte y de Venus.... Pero ¿para qué te hablo de esas cosas que no puedes comprender? Limitémonos al sitio donde estamos.....

—¡Oh, háblame de todo! pero primero.... abandona esos huesos asquerosos que me dan horror.... deja ese esqueleto, que no vea yo tu cráneo desierto que hace pensar en la vanidad de los cosas humanas, y ese tórax vacío cuya contemplación trae á la mente ideas que ofenden mi alma, ideas acerca de que todo en la vida es ilusión y sólo la tumba una verdad....

Apenas concluí de hablar, escuché un horroroso crugir de huesos que me hizo estremecer, y cuando volví en sí de mi asombro, ví la sucia osamenta en el suelo y de pie, sobre ella, á una hermosísima joven, á cuya vista quedé sin habla, conmovido profundamente. Ella me tendió una mano sonriendo, y era tan ligera y vaporosa y exhalaba un perfume tan suave y desconocido, que sin saber cómo, caí de rodillas y crucé las manos como un indio ante un ídolo de Buda.

—Soy yo,—me dijo con una voz armoniosa que hizo vibrar todas las cuerdas simpáticas de mi sér,—no te conocía.... te ví en el mundo y te arrastré á este lugar extraordinario....

—¿Cómo te llamas?—pregunté temblando.

—Estela... ¿no me conoces? En el mundo me llamaba Elvira. Me has visto abandonar esos huesos asquerosos, surgir, como el fénix, de mis cenizas. Soy vaporosa, intangible, soy pensamiento, perfume y luz. ¿Quieres venir conmigo?

—¡Oh, sí! llévame

—Sígueme,—me dijo Estela tomándome una mano.

Y abandonamos la cúspide del monte y aquel extrañolugar, cruzando el espacio bañados por los resplandores del astro q' escalaba triunfante la cumbre de los cielos.....

PASCUAL

SOCIEDAD

DE

Artesanos Católicos

Señores Directores de

EL DERECHO.

P.

Estimados señores:

El respeto que merece la prensa periódica, me dispensa el honor de comunicar á VV. que la nueva Directiva del "Círculo de Artesanos Católicos" tomó posesión de su puesto la noche del 30 del mes próximo pasado. El personal que la integra es el siguiente:

Director y Capellán

Prbº Canº don José V. Salazar

Presidente

Don Francisco Arias R.

Vice-Presidente

Don Francisco Zúñiga M.

Secretario

El infrascrito

Prosecretario

Don Adán Peralta

Tesorero

Don Máximo Chaves

Vocales

Propietarios

Don Juan Madrigal

„ Ricardo Calvo

Suplentes

Don Hermenegildo Tobar

„ Joaquín Ulloa

Les quedaría muy agradecido si VV. se dignaran dar á conocer al público por medio de su estimable periódico esta nota, en atención á que esta sociedad tiene por objeto la moralidad é instrucción de la clase obrera y desea q' sea conocida por todos los buenos artesanos. Con toda atención me suscribo de VV. atto. y s. s.,

JOSÉ Mº DURAN A.

San José, abril 1º de 1902.

Gacetillas

En Tres Rios

víctima de una villanía, murió el honrado artesano don Joaquín

Leandro Flores, miembro distinguido del Partido Republicano de aquel pueblo. Al Partido Republicano y á su familia en especial, presentamos nuestra más sentida condolencia.

Reproducimos

de "La Prensa Libre" la siguiente aclaración por tratarse de una persona como el Dr. Bonnefil, á quien rumores infundados dirigían una gacetilla de la misma "Prensa", la cual la rectifica así, en vista de su error:

"Aclaración. — El 11 de diciembre llegó don Bernabé López á San José, viniendo de España con su familia en el vapor "Ciudad de Cádiz"; por este señor supo el Dr. Bonnefil que á bordo de ese mismo buque había habido varios casos de viruela maligna, que quedaron en el Lazareto de la Habana.

Al señor López se le enfermó de sarampión un niño el 17 de Diciembre, que fué primero asistido por el Dr. Bonnefil, y por enfermedad de éste siguió siendo asistido por el Dr. Justiniani. El Dr. Bonnefil avisó inmediatamente al Dr. Aguilar, Médico del Pueblo, para que vacunara, porque él creía que en los puertos había descuido, pues habían permitido sin precauciones la entrada del vapor "Ciudad de Cádiz", á cuyo bordo había habido viruela, y que también la había en Panamá y Nicaragua.

"Publicamos esto en descargo de acusaciones infundadas contra el Dr. Bonnefil que la maledicencia ha hecho correr."

Boletín

Ayer en la tarde circuló un Boletín de la Facultad de Medicina, Cirugía y Farmacia referente al estado sanitario de San José, que dice: No existe un solo caso de viruela maligna; siendo los focos de la peste, Heredia, donde hay 7 casos y la parte alta de Guadalupe, donde hay 15 desde el viernes próximo pasado; notándose que los enfermos de viruela son personas que nunca han sido vacunadas.

Avisa también que muy pronto se quitará el cordón sanitario que hay en esos lugares y que se obligará á vacunar obligatoriamente con el fluido nuevo que llegará pronto. Los médicos vacunarán entregando un certificado de vacuna.

Merece un aplauso la actividad de la Facultad de Medicina, Cirugía y Farmacia que hace todo lo posible por evitar el contagio de la viruela.

Oigan

Se decía ayer por la calle que había llegado á San José procedente de Colombia una familia atacada de viruela y que se le daría permiso de alojarse en el Hi-

pódromo. De ser cierto esto, creemos conveniente decirle á quien ha dado semejante permiso, que es una barbaridad, porque al Hipódromo está constantemente llegando el tranvía con gente que es de carne y hueso. Ojalá no resulte cierta esta infausta noticia.

Por fin,...

Sí, señores, por fin el Gobierno ha querido utilizar los suntuosos Palacios de Corrección. De dos en fondo han pasado gran número de mujeres de la vida alegre y según los decires serán alojadas en las celdas de esos hermosos edificios, respirando otro ambiente.

Allí también debieran de llevar á todos los que vician el aire de San José y que son por desgracia muchos.

¿Quién será

La tempestuosa discusión que levantó la cuestión de quién debe de ser el sucesor del señor Thiel, parece haber pasado, y todos aguardan el resultado en calma.

Sin embargo, en los corrillos, revientan diversos comentarios. Un día de éstos, afirmaba una persona que el Santo Padre, por medio de su Secretario, el virtuoso sacerdote Monestel. ¿Qué hay de esto?

Otros aseguran que hay una lista de propaganda para el señor Rector del Seminario. Lista que ha sido iniciada por distinguidas señoras. A nosotras no nos consta porque no la hemos visto.

En fin, hay quien afirma que el señor Ulloa será el elegido.

Lo malo es que se le vaya á ocurrir al Santo Padre mandarnos un obispo desde su Vaticano.

Telegrama de Liberia.

Señores Directores de EL DERECHO:

Aquí hay opinión contra arrendamiento perpetuo territorio para canal.—JUAN V. BUSTOS.

¿Vendrá ó no vendrá?

Unos dicen que sí, otros que no. ¿Cómo nos entendemos? ¿Se tendrá asegurado el champagne para recibir á don José Santos Zelaya? Lo que aseguramos es que los establecimientos no quieren vender al crédito y el Gobierno sólo así puede comprarlo.

Estupendo

El Pater Martínez con su característica elocuencia en la que sale la sátira como latigazos, dicen que estuvo admirable en la sesión del miércoles. Lástima es que el taquígrafo no pueda tomar nota de los gestos de las personas que estaban oyendo al orador.

Función religiosa

El Mayordomo de la iglesia de San Francisco de Mata Redonda se ha servido invitarnos en hoja suelta para la función patronal de San Francisco de Paula

en la Iglesia de Mata Redonda, que tendrá lugar el domingo 6 de abril próximo á las nueve y media de la mañana.

Invitación

Hemos recibido la siguiente: Sr.—Para el próximo Recreo y Retreta tengo la alta honra de invitar á V. para el estreno de la Marcha "André" Dedicada á la digna Colonia Alemana y al Ilustre Representante del Imperio Alemán. El maestro Chaves se ha servido hacerla estudiar por la Banda Militar. Su presencia honrará mi humilde esfuerzo.—El autor, Pedro F. Rojas.

Microbios

Los pobres empleados de las Alcaldías y Juzgado del Crimen van á salir dañados del pulmón ó de alguno otro órgano. De toda parte están llegando allí personas que no se preocupan de escupir en un lugar higiénico y escupen en cualquier parte. ¡Cuántos atacados de enfermenades contagiosas dejan allí los microbios que luego en el polvo viajan!

Conveniente sería que se pusieran escupideras con alguna solución desinfectante, y que se prohiba terminantemente escupir en otro lugar.

Saludo

Ha llegado á esta capital, procedente de su finca del Guanate, el señor General don Víctor Guardia. Lo saludamos.

En vista

del peligro que nos amenaza respecto á la nueva epidemia, y considerando que algunos pueblos importantes están ya aislados, y que la honorable Junta Edificadora de la Iglesia de la Merced celebrará su turno en el próximo mes de mayo; las comisiones cantonales del gran turno general de esta iglesia de la Soledad han dispuesto transferir este turno que debía verificarse el próximo domingo.

A, B, C, musical,

Método elemental de solfeo por don José Campabadal, 1 tomo, pasta, 75 cts. De venta en la Librería de Padrón y Pujol.

CABLES

CHALTANOOGA PENN, 1º Una explosión de gas producida por el polvo de carbón causó la muerte de más de 20 mineros de la mina Nelson, situada en Dayton Pennesee. Cuando aconteció la explosión 15 hombres se encontraban trabajando en la mina; se han sacado ya de la escombros 14 cadáveres; dos de los heridos murieron ya; quedan todavía 10 mineros dentro de la mina.

PRETORIA, 1º—Ya se ha averiguado el paradero de Steyn

y Delarey, se espera que pronto se arreglará una conferencia entre ellos y Schlkburger. Se anuncia que el General Botha también asistirá; el Comdte. Mears mandó á decir que él y los soldados que están á su mando se comprometen á cumplir con lo que resuelva el Gobierno Boer. El Comandante Villicas, cuyo teatro de operaciones es el distrito de Kimberley, mandó una bandera blanca para pedir las condiciones de paz británicas. El Comandante Alberto ha convocado un meeting de los boers de su distrito para discutir las propuestas hechas para la rendición general. El meeting tendrá lugar en un punto situado á 35 millas de Sping Station en dirección Este. Se anuncia también que el General Hans Botha ha convocado otro meeting que tendrá lugar en Amsterdam con el mismo objeto. El 30 de marzo un destacamento de policía y batidores cayó en una emboscada cerca de ésta y 6 fueron muertos. Los boers eludieron á los que se despacharon á perseguirlos. En el distrito de Santanderton partidas del enemigo se rinden todos los días. El movimiento en favor de la paz no impide en nada las operaciones militares; los británicos han hecho otra barrida en los distritos situados al N.O. de la Colonia del Río Orange donde se calcula hay como mil hombres del Comando Dewet; estos se hayan dentro el cordón formado por la tropa británica. En el descarrilamiento de un tren que aconteció el 30 de marzo cerca de Baderton, Colocia del Transvaal, perecieron 9 y 45 fueron heridos, todos soldados británicos.

ROMA, 2.—Dice el Corriere Della que el Rey Eduardo á abandona su intención de visitar la Riviera á consecuencia del descubrimiento de un complot anarquista contra su vida. Proponen los anarquistas dar á sus actos la apariencia de venganza de parte de los boers.

Buenos Aires, 1º—Acaban de regresar á ésta de un viaje al Sur de la República el coronel Richard, excomandante de la legión extranjera en la guerra sudafricana y el excorneta de campo, Banamann. Dicen que encontraron magníficos terneros para la cría de ganado en el territorio de Chubert. Es su intención presentar una solicitud al Gobierno para obtener permiso para establecer colonias de boers. Encuéntrense aquí ya 3 familias boers. Una vez arreglada la cuestión con el Gobierno se esperan otras familias de Portugal y Santa Elena. De Río Janeiro anuncian que en Pernambuco hubieron 2 nuevos casos de plaga bubónica.

Tip. de Padrón y Pujol

GUARDIAN

FIRE AND LIFE ASSURANCE COMPANY LIMITED DE LONDRES

SOCIEDAD ANONIMA

DE

SEGUROS CONTRA INCENDIOS

ESTABLECIDA EN 1821

Capital £ 2.000,000
Fondos invertidos más de £ 4.800,000

Los que suscriben, habiendo sido nombrados agentes de la Compañía arriba mencionada en Costa Rica, tendrán mucho gusto en emitir *Pólizas contra pérdidas por incendios* en las condiciones más favorables para los asegurados.

JUAN KNOHR HIJOS

LA BICICLETA

Llegó el famoso vino de morañón de la cosecha de este año, de mejor calidad que el de años anteriores.

En el mismo establecimiento se venden ejes y ruedas para carretas, semilla muy fresca de zacate de guinea y gengibrillo, una máquina de entaponar, dos urnas, una niquelada, un mostrador y estantes, todo á precios sumamente bajos.

AVISO

A los que tengan que hacer siembras de café, que tengo un magnífico almácigo en San Juan.

Jesús Jiménez C.

AVISO

PEDRO MUÑOZ ha abierto nuevamente su Barbería frente al Almacén de los señores Troyo y C. donde se ofrece á todos los que soliciten un esmerado servicio en su ramo á los siguientes precios:

Un corte de pelo . . . 25 cts.
Una afeitada 25 "
Un champú 25 "

AL COMERCIO

é industria costarricenses

Persona caracterizada, con limpios antecedentes y larga práctica en Contabilidad, solicita ocupación en su profesión de Teneduría de Libros, cálculos, inventarios y liquidaciones, ya sea en una ó en varias casas, por precio módico y garantizando sus trabajos.

INFORMARÁN: don Eduardo Maroto, en el Almacén de Mata ó don Rafael Vargas R., frente al Cometa.

A PLAZOS

se desea comprar una casa pequeña. En la oficina de este periódico se reciben propuestas.

SE VENDEN

baratos varios muebles de una casa. Informa esta oficina.



Conforme el análisis de dos eminentes químicos, el Agua de Florida Extra-fina de Tásies posee tal riqueza de bálsamos y de extractos de las flores más virtuosas, que resulta ser un tesoro de vida y de salud.

A precios mucho más convenientes que la extranjera, apesar de ser la nuestra más meritoria, véndese al por mayor y al detall en las casas siguientes de San José y provincias.

SAN JOSÉ.—LA MASCOTA, AL SIGLO NUEVO, ALMACÉN DE ABARROTES de Pagés Hermanos Sucesores, LA BASTIDA y LA GRAN VÍA.

CARTAGO.—Tienda de Herrero Hermanos. HEREDIA.—Tienda de Herrero Hermanos. ALAJUELA.—Pulpería de Nieto.

PUNTARENAS.—LA MASCOTA de S. Viniégra. En las principales pulperías de San José y provincias y en la FÁBRICA, calle 22, Sur.

CHAMPAGNE MONTEBELLO

El mejor y mas de moda en la Alta Sociedad y en las Cortes

ALFRED DE MONTEBELLO & C^{ie}
MAREUIL-sur-AY (Francia)
CASA FUNDADA EN 1834

Propietarios del Antiguo Viñedo de los Duques de Orleans
venta en todos los establecimientos de primer orden
DEPOSITO GENERAL: LA MASCOTA
PAGÉS & CAÑAS

Librería de Padrón y Pujol

Diccionario de la Lengua Castellana, por la Real Academia Española, última edición, 1 tomo pasta 16 00

Diccionario de la Lengua Castellana, compuesto por E. Zerolo, M. de Toro y Gómez y E. Isaza, 1 tomo pasta 10 00

Diccionario Castellano Enciclopédico Ilustrado, por Campano, última edición, 1 tomo pasta 4 00

Diccionario razonado de Legislación y Jurisprudencia, por Joaquín Esciche, 1 tomo pasta 16 00

Atlas Geográfico Universal, contiene 50 mapas trazados con arreglo á las actuales divisiones políticas, un cuadro de banderas nacionales y una noticia geográfica, estadística, por Elías Zerolo, 1 tomo pasta 10 00

Atlas Geográfico Elemental, compónese de 60 mapas y un índice alfabético de unos 5.000 nombres, por Elías Zerolo, 1 tomo pasta 2 00

Método completo de piano, compuesto por José Aranguren, 1 tomo pasta 13 50

Divina Comedia, por Dante Alighieri, versión Castellana de Enrique de Montalbán, 1 tomo pasta 6 00

Misterios de Paris, novela por Eugenio Sue, 2 tomos lujosamente encuadernados 16 00

Teneduría de Libros, por D. Francisco Castaños, 1 tomo pasta 4 00

Teneduría de Libros, por Emilio Seijas, 1 tomo pasta 3 50

Derecho Constitucional, por Florentino González, 1 tomo pasta 6 50

EMULSION de SCOTT

DE ACEITE PURO DE HIGADO DE BACALAO CON HIPOFOSFITOS DE CAL Y DE SOSA.

ES TAN AGRADABLE AL PALADAR COMO LA LECHE.

Combina, de una manera sabrosa y agradable, las propiedades nutritivas y medicinales del Aceite de HIGADO de BACALAO y las virtudes tónicas y reconstituyentes de los Hipofosfitos, y, con su uso, se obtienen simultáneamente los efectos de estos dos valiosos y bien conocidos remedios. Es además bien tolerada y asimilada por los estómagos más delicados, y no causa náusea ni diarrea, como muchas veces acontece con el uso del simple aceite.

- Cura la Tisis y Bronquitis.
- Cura la Anemia.
- Cura la Debilidad General.
- Cura la Escrófula.
- Cura el Reumatismo.
- Cura la Tos y Resfriados.
- Cura el Raquitismo.

Ningun remedio hasta el día descubierto cura las enfermedades antedichas, especialmente la Extenuación en los niños y la Tisis, como la EMULSION de SCOTT.



EN VENTA EN LAS PRINCIPALES DROGUERIAS Y BOTICAS. SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

A ESTUDIAR MUSICA!

Todavía se reciben alumnos de ambos sexos en la Escuela de Música "Santa Cecilia"—La matrícula se cerrará definitivamente el 8 de Abril.—Se abrirá una clase de Guitarra, Bandurria y Mandolina para Señoritas á cargo del conocido maestro señor Coredera.—Precios de ocasión.

Gran Bazar Oriental

Permanente Baratillo

Este nuevo establecimiento situado en la Avenida Central. Esquina al lado de la botica la Violeta. Acaba de recibir infinidad de artículos como sombreros de paja y fieltro para hombres y niños, camisas, cuellos, corbatas, camisetitas y calzoncillos de algodón y de lana para trabajar, calzado para hombres y niños, calcetines de algodón y de lana, tirantes, cinturones para hombres y señoras, saños de alpaca, medias de algodón y de lana, camisones de día y noche para señoras, corsees varias clases, colchas, frasadas de algodón y de lana blancas y de colores, corbatas para señoras, gorras para niños, fluses para niños de 4 á 12 años, sombrillas, cintas y pañuelos de seda varios tamaños, sombreros de paja para niñas, rebosos varias clases, pantuflas, botones y mancuernillas para camisas, acordeones, muñecas y muchas otras cosas que sería largo enumerar.

Gran surtido de driles de todas clases y casimires que valen 3-00 se dan á 2-25.

No olvidarse de hacer una visita

Al Bazar Oriental